

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

du Département des Côtes d'Armor

SAINT-BRIEUC, LE 29 MARS 2024

## ÉGALITÉ FILLES-GARÇONS

LE DÉPARTEMENT ACCUEILLE 50 COLLÉGIENNES ET COLLÉGIENS POUR UNE JOURNÉE DE SENSIBILISATION AVEC L'ASSOCIATION ENTREPRENDRE POUR APPRENDRE

Ce vendredi 29 mars, Christine Orain-Grovalet, Ludovic Gouyette et Jean-René Carfantan ont accueilli une cinquantaine de collégiennes et collégiens venus de 7 collèges des Côtes d'Armor pour un exercice sur la mixité des métiers et l'égalité femmes-hommes dans le milieu professionnel, avec l'association *Entreprendre Pour Apprendre*.

Le Département organisait ce 29 mars une journée de sensibilisation à l'égalité filles-garçons à destination des collégiennes et des collégiens, dans l'hémicycle de l'Hôtel du Département. L'objectif : lever les représentations sur les stéréotypes de genre et permettre aux jeunes de s'emparer du sujet de l'égalité filles-garçons.

Jean-René Carfantan, *vice-président délégué à l'éducation et à l'éducation populaire*, Christine Orain-Grovalet, *vice-présidente déléguée à l'insertion, à l'action sociale, à l'économie sociale et solidaire et à l'égalité femmes-hommes*, et Ludovic Gouyette, *vice-président délégué à la jeunesse et au sport* ont accueilli les élèves dans l'hémicycle et introduit la journée avec l'association *Entreprendre pour Apprendre*. Cette dernière a ensuite animé des ateliers autour de l'égalité femmes-hommes dans le monde de l'entreprise. 12 agentes et agents du Conseil départemental ont fait office de « mentors », présenté leur métier au sein de la collectivité et accompagné les élèves dans l'élaboration d'un projet. A la fin de la journée, chaque groupe a pu défendre son projet face à un jury composé d'un ou une élue et d'un ou une agente.

## ENTREPRENDRE POUR APPRENDRE

*Entreprendre Pour Apprendre* est une fédération d'associations loi 1901 à but non lucratif agréée par le Ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse. Ses activités sont reconnues comme complémentaires de l'école. Leur ambition est de rassembler les jeunes, les professionnels du monde de l'entreprise et les encadrants de jeunes autour de projets de *Mini-Entreprises®*, et de donner à chacun le pouvoir de se réaliser à travers une expérience humaine et collective.

## LE CONSEIL DÉPARTEMENTAL ENGAGÉ EN FAVEUR DE L'ÉGALITÉ FILLES-GARÇONS

En plus de son plan d'action départemental en faveur de l'égalité femmes-hommes, constitué de mesures concrètes au sein de la collectivité (information et sensibilisation des agents, plan de communication interne, dispositif de signalement, signature de la charte pour une communication sans stéréotype de genre avec le Haut Conseil à l'Égalité suivie d'une formation proposée aux agentes, agents, élèves et élus du Département etc.), le Département agit pour faire progresser l'égalité de fait entre les femmes et les hommes. A l'image du cycle de rencontres organisées dans les collèges, le Conseil départemental multiplie les actions en direction des collégiennes et collégiens :

- acquisition de la bande-dessinée « Égaux sans ego », mise à disposition dans chaque CDI des établissements costarmoricains ;
- à l'issue de l'expérimentation sur la précarité menstruelle, un appel à manifestation d'intérêt sera lancé pour favoriser une continuité dans les collèges costarmoricains publics et privés ;
- diffusion prochaine d'un livret actualisé « Si on parlait des règles ? » auprès des établissements costarmoricains.



### CONTACT PRESSE

Direction de la communication  
Marion Sevenier  
marion.sevenier@cotesdarmor.fr  
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83

[cotesdarmor.fr](http://cotesdarmor.fr)



Retrouvez tous les prochains rendez-vous presse et les derniers communiqués et dossiers de presse du Département des Côtes d'Armor sur : [cotesdarmor.fr/espace\\_presse](http://cotesdarmor.fr/espace_presse)